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Психологический механизм одаренности Зверика 
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 В настоящее время ведутся дискуссии по проблеме творчества на конференциях и в 

различных научных журналах не только на Украине и России, но и в других странах. На наш 

взгляд , до сих пор не раскрыт психологический механизм творчества. Мы считаем 

психологическим механизмом творчества- психологическую инерцию действия. Деятельность 

человека бесконечна, а психологическая инерция – ее сопутствующий элемент, оказывающий 

как положительное , так и отрицательное воздействие на развивающуюся личность. Раскрытие 

такого механизма позволит педагогическим работникам эффективно проводить свою работу по 

выявлению творческих личностей. 

 

Аbstract 
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    In the ongoing debate on the issue of creativity at conferences and in scientific journals , not only in 

the Ukraine and Russia, but also in other countries. In our opinion, has not yet revealed the 

psychological mechanism of creativity. We believe the psychological mechanism of creativity and 

psychological inertia action. Human activity is infinite, and psychological inertia - its accompanying 

element , has both positive and negative effects on the developing personality. Disclosure of such a 

mechanism will allow teaching staff to effectively carry out its work to identify creative individuals. 

 


